

傍聴席から



木ノ下地区区長
佐藤 公一氏

今回は議会の決算審査特別委員会を傍聴させていただきました。

決算とあつて、質問する議員と町執行部が町発展と活性化を目指し真剣に質疑応答する姿を見聞致しました。

特に感じた事項は、前年同様の税問題対策、農林振興策、公共施設の維持管理、人口減に伴う子ども支援と健全な学校教育、婚活問題等の収支決算議会でした。

一町民として「町づくり」への関心度を高めることが肝要であると思いました。



大平地区区長
高橋 敏広氏

区長会研修の一環として議会傍聴に参加させていただきました。傍聴は初めての体験です。当日は終日決算審査特別委員会で、各委員が持ち時間30分をフル活用して矢継ぎ早に質問されていました。

町議会と聞いただけで案外形式的なのかと想像していましたが、1問1答のやり取りは緊迫した場面もありました。

数多い質問の中で、施設の指定管理者制度の関連では、移行推進とその条件が整わないというジレンマがあると感じました。

決算書が手元にないので解りにくかったのですが、町政の複雑さと大変さだけを感じた1日でした。

次の機会があれば本会議を傍聴してみたいと思います。

傍聴お待ちしております

● 次回の定例会は **12月**です

平成25年の本会議議事録は町ホームページでもご覧いただけます。

お問い合わせは
議会事務局まで
☎62-2111 (内線205)



傍聴に訪れた各団体のみなさん

編集を終えて

朝晩の寒さを感じ、山々も色付き始め美しい紅葉の杜に変わろうとしているこの頃です。

9月定例会が5日から7日間の会期で開催されました。

決算審査特別委員会では、予算が町民のために適性かつ効果的に執行されたかを審査しました。

広報委員会では皆様に読んでもらい、伝わる議会だよりの編集に心がけて紙面づくりに取り組んでおります。

皆様の感想など、私たち議員や議会事務局にお寄せいただければ幸いです。

(菅原 道雄)

議会広報常任委員会

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 五十嵐久芳 |
| 副委員長 | 佐藤 正 |
| 委員 | 菅原 道雄 |
| 委員 | 平野 勝澄 |